

ASSOCIATION SPORTIVE CULTURELLE ET D'ENTRAIDE DE LA HAUTE-GARONNE

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE Jeudi 21 mars 2019

RAPPORT MORAL 2018

Pour le bureau, comme pour le comité directeur, une assemblée générale est toujours un moment privilégié pour échanger entre nous et créer ce lien nécessaire à la bonne vitalité d'une association.

Comme 2017 l'avait été, 2018 fut également une année de transition avec une nouvelle fois un fort remaniement du bureau de l'association. Sarah, Vanessa et François ont quitté leur fonction fin août 2018, certains suite à des mutations professionnelles et d'autres après de longues années au service du bureau.

Je souhaite leur adresser un grand merci pour ce qu'il ont fait et leur souhaiter plein de bonnes choses pour leurs nouveaux projets.

Le secrétariat et la présidence de l'association ont donc changé, grâce à l'engagement de celles et ceux qui ont pris la relève : Bénédicte, Jacqueline, Hervé, ...

Dans le contexte de réorganisation du fonctionnement de l'association, initié en 2017, les membres du comité directeur ont continué à faire preuve de solidarité pour prendre en charge des missions autrefois assumées par notre employée : les permanences, la gestion de la billetterie ou des achats groupés, ...

Un coup de chapeau particulier pour l'équipe de Trésorerie qui a pris la suite du cabinet d'expert comptable dont nous n'avons pas reconduit le contrat, dans un soucis de réduction de nos frais de fonctionnement.

Cette année a également vu la mise en place effective de notre nouvelle gestion des distributeurs de boissons/friandises, passant par un prestataire extérieur et générant à nouveau des ressources et un bénéfice en 2018.

Tous ces éléments de fonctionnement interne de l'association et une activité globale sans doute un peu plus faible en 2018, ont contribué à un bilan financier positif qui a permis de reconstituer légèrement nos fonds propres.

On pourrait croire que le ciel est revenu au grand bleu, mais c'est loin d'être le cas. Je veux évoquer et déplorer l'absence de dotation financière 2018 de la part de la DREAL Occitanie, dont pourtant les agents constituent une grande part des adhérents de l'ASCE31. Sous couvert d'harmonisation (par le bas) des situations des ASCE31 et ASCE34, ce sont des participations aux activités, des investissements dans les unités d'accueil qui sont pénalisés.

Du coté des activités, sans refaire le rapport spécifique, je souhaiterais mettre en avant quelques initiatives de cette année 2018 (ou au plus de 2017) :

- participation à l'organisation de la journée de convivialité de la DDT31, avec un retour extrêmement positif de chacun,
- organisation d'un voyage à Rome, sur un Week-End, offrant ainsi une belle nouvelle activité culturelle,
- organisation commune de l'Arbre de Noël avec les CLAS DDT, DREAL et DIRSO, dans une nouvelle salle (Grande halle de l'Union), avec un retour extrêmement positif de chacun,

Malgré un contexte national et local pas toujours positif, les actions menées en 2018 et les retours entendus auprès de vous les adhérents et des administrations montrent que l'investissement des bénévoles de l'ASCE31 est utile. Aussi, je vous propose de partager ensemble des actions qui occuperont 2019 :

- poursuivre le dialogue avec l'ensemble des directions DDT 31, DREAL, DIRSO, CVRH,
- maintenir une offre diversifiée, attractive et innovante, sur les thèmes qui nous sont chers : l'Entraide, la Culture et le Sport et associer un nombre croissant de participants,
- conserver ce climat de travail convivial en toute cohésion au sein du comité directeur et du bureau,
- assurer notre sécurité financière en recherchant des pistes visant à diversifier nos ressources. A ce titre, nous chercherons à poursuivre l'implantation de distributeurs de boissons/friandises sur nos sites de travail,
- pérenniser les actions ou manifestations initiées ces dernières années : journée de convivialité DDT, Arbre de Noël commun avec les CLAS DDT, DREAL et DIRSO, Week-End dans une capitale européenne,
- proposer aux agents une offre de logement social sur le périmètre Toulousain

Je tiens à vous remercier toutes et tous ici présents, adhérents, membres du comité directeur et du bureau, partenaires institutionnels ou associatifs pour votre intérêt porté à notre association, votre association.

Je tiens également à saluer les membres du comité directeur et du bureau et à les remercier pour leur engagement et leur efficacité à organiser des activités ou manifestations réusssies.

Jérôme COTARD Président de l'ASCE 31

SIGNE

Siège social : Cité Administrative - Bd Armand Duportal - Bât A - 31 074 TOULOUSE cedex 9 05.61.58.50.19 鮨 05.61.58.52.13